



Pièces	9 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	V2315
Prix	2 150 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

Environnement : au coeur du village de goulte, au calme, proche de ses commerces et restaurants, profitant d'une exposition sud et d'une belle vue sur le luberon. Maisons : ensemble de deux maisons (148m² + 123m²) articulées autour d'un joli jardin paysagé avec l'espace piscine au centre. La première maison (environ 148m²), récemment construite et achevée en 2019, se présente sur deux niveaux. En rez de chaussé, la salle à manger avec cuisine ouverte (36m²) puis le séjour (24m²) en continuité. Toutes les pièces du rez-de-chaussé ouvrent sur le balcon et la terrasse plein sud pour admirer la vue ...

Environment : in the heart of the village of goulte, in a peaceful setting close to shops and restaurants, with a south-facing position and lovely views of the luberon. Houses: set of two houses (148m² + 123m²) arranged around a pretty landscaped garden with the pool area in-between . The first house (approx. 148m²), recently built and completed in 2019, has two levels. On the ground floor is the dining room with open-plan kitchen (36m²), followed by the living room (24m²). All the rooms on the ground floor open onto the balcony and south-facing terrace, where you can admire the view of the ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

